

# Llegan consejeras electorales en la CDMX y Edomex

Las tres nuevas integrantes del IECM destacan conformación histórica; en el IEEM se comprometen a tener apertura al diálogo

OMAR DÍAZ  
Y ALMA RODRÍGUEZ

Reportero y corresponsal  
—metropoli@eluniversal.com.mx

En sesión solemne, la presidenta del Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño, le tomó protesta a las tres nuevas consejeras electorales que fueron designadas al cargo por el Instituto Nacional Electoral (INE). Con ello, el Consejo General del IECM quedó conformado por seis mujeres y un hombre.

Durante sus primeras intervenciones como consejeras electorales, María de los Ángeles Gil Sánchez, Cecilia Aída Hernández Cruz y Maira Melisa Guerra Pulido subrayaron que esta nueva conformación del instituto es histórica.

Gil Sánchez comentó que les toca continuar con la inacabable labor a favor de los derechos políticos y de las instituciones electorales, y que asumen una gran responsabilidad.

“Tenemos un enorme compromiso con la ciudadanía capitalina y pueden depositar su confianza en nosotras para garantizar que los principios rectores de imparcialidad, certeza, legalidad, independencia, objetividad y máxima publicidad guíen nuestras decisiones y acciones. Estoy convencida que vamos a aportar nuestro granito de arena en tan noble propósito”, dijo.

En su oportunidad, Cecilia Aída Hernández Cruz recaló que el IECM siempre ha estado a la vanguardia en todos los aspectos de la materia electoral, como el voto electrónico y la Red de Observación Electoral, por lo que uno de sus objetivos será contribuir a esta tradición de innovaciones democráticas en beneficio de los derechos de la ciudadanía.

“La participación ciudadana es de especial trascendencia para nuestra democracia y desde el instituto tenemos el deber y la responsabilidad de redoblar los esfuerzos para promover el involucramiento ciudadano facilitando las distintas modalidades de votación, ampliando los mecanismos que permitan el voto de las personas migrantes, en prisión preventiva, en estado de postración, promover el voto informado y la participación en los mecanismos de democracia directa, como la próxima consulta de Presupuesto Participativo”, abundó.

Por último, Maira Melisa Guerra Pulido subrayó que la ciudadanía merece un instituto electoral más eficiente, por lo que se comprometió a trabajar para fortalecer la democracia participativa y directa, la paridad de género y buscar formas para hacer más eficientes los procesos electorales.

“Me sumo a este instituto en un momento definitorio para la democracia de nuestro país y, desde luego, para la democracia de nuestra querida Ciudad capital”, precisó.

En el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) también rindieron protesta las nuevas consejeras electorales July Érika Armenta Paulino, Sayonara Flores Palacios y Flor Angeli Vieyra Vázquez.

Las consejeras entrantes se comprometieron a tener apertura al diálogo, mostraron disposición al consenso, reafirmaron su compromiso de atender y erradicar la violencia política en razón de género e impulsar un proceso de autoevaluación del órgano electoral local.

“Nos conduciremos con profesionalismo. Llego a este Consejo General con la convicción de ayudar para construir y no para destruir, pa-

ra unir y no para dividir, pretendo sembrar certezas y no dudas, aspiro a ser una consejera predecible con la que nadie se equivoque y ser garante para que los procesos electorales continúen siendo bien organizados”, indicó Flores Palacios. ●

6

MUJERES

y un hombre conforman hoy el Consejo General del IECM.

ÁNGELES GIL SÁNCHEZ

Consejera electoral del IECM

“Pueden depositar su confianza en nosotras para garantizar que los principios rectores de imparcialidad, certeza, legalidad, independencia (...) guíen nuestras decisiones”





Cecilia Aída Hernández Cruz, María de los Ángeles Gil Sánchez y Maira Melisa Guerra Pulido rindieron protesta como consejeras en el instituto electoral capitalino.

